

BOLETÍN INFORMATIVO

Edición I Diciembre 2018

“Sueños que se hicieron realidad”



El pasado 12 de diciembre, 154 corazones latieron más fuerte, latieron emocionados por poder alcanzar los sueños de muchos años de trabajo y esfuerzo. Años silenciosos, esperando la recompensa de tener la tranquilidad de un trabajo digno y en mejores condiciones. Sueños que se hicieron realidad, gracias al trabajo de nuestra administración municipal en cabeza de nuestro Alcalde de Bucaramanga, de nuestro gerente Dr Juan Eduardo Durán Durán, de nuestro equipo de directivos y de la Junta directiva de la ESE Isabu, quienes han demostrado que el trabajo en equipo y pensar en el bienestar y el mejoramiento de las personas que están detrás de todo el éxito de las entidades, dejan huellas que jamás se borran.

Gracias por pertenecer a la familia ESE Isabu, gracias por soñar junto a nosotros, gracias por luchar día a día y hacernos sentir que SÍ SE PUEDE.

Felicitaciones a nuestros 154 NUEVOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS, juntos continuaremos "con el pie en el acelerador, este carro no para"

Prende la fiesta
sin pólvora

Prendamos la
fiesta de Navidad.
sin pólvora.



La salud
es de todos

Minsalud

BOLETÍN INFORMATIVO

Edición I Diciembre 2018

Volviendo a sonreír



Con gran alegría y felicidad se realizó en nuestro Hospital Local del Norte, la Misión de Cirugías de Labio Leporino y Paladar Hendido.

La jornada se llevó a cabo los pasados días 17 18 y 19 de diciembre en las salas de cirugía del Hospital Local del Norte, allí decenas de pacientes con deformaciones congénitas, seleccionados por el equipo de cirujanos plásticos y anestesiólogos, recibieron atención integral.

Seguimos demostrando que el trabajo articulado entre los diferentes actores genera impactos positivos para nuestra comunidad. Gracias Fundación Latin Smile, gracias a la Alcaldía de Bucaramanga por permitirnos estar aquí y poner al servicio de estos pequeños nuestras salas de cirugía.

Cada granito de arena puesto hoy, mañana hará la diferencia.

Regalando sonrisas a nuestros pequeñines.



El pasado 13 de diciembre, nuestros colaboradores del Centro de Salud Villa Rosa, realizaron una hermosa actividad para la población de la tercera edad.

Para esta actividad, nuestros médicos y enfermeras se pusieron la camiseta y capacitaron a nuestras usuarias en prevención de Ca de Mama y hábitos y estilos de vida saludable.

Pero no todo fue educación, también hubo espacio para el baile y un rato diferente a cargo de INDERBU, quien regaló una jornada de baile terapia.

Seguiremos trabajando de la mano de nuestros usuarios para entregarle lo mejor cada día.